



Un técnico explica a los asistentes a las jornadas las técnicas para mejorar la producción. TOÑO PARGA

Los viticultores de la denominación apuestan por la sostenibilidad

- ▶ Más de 70 profesionales acudieron en Sober a unas jornadas sobre el uso de recursos preventivos para luchar contra enfermedades
- ▶ Entre las mayores preocupaciones figuran los crecientes problemas a la hora de impedir la proliferación de hongos en las vides

Medio Rural Habilitadas ayudas para la reconversión

Raquel Arias anunció que la Consellería de Medio Rural publicará en la próxima quincena ayudas para los viticultores interesados en elaborar planes de reestructuración y reconversión de sus viñedos. Las ayudas pueden ser de hasta un 75% de la inversión que se realice en los viñedos.

X.L.O.

✉ xloiroga@elprogreso.es
SOBER. Más de 70 viticultores asistieron ayer a las jornadas que sobre las diferentes patologías de la vid y la sostenibilidad de la producción celebró en el centro sociocultural de Sober la Estación de Viciticultura e Enoloxía de Galicia (Evega), dependiente de la Consellería de Medio Rural. El encuentro entre técnicos y profesionales fue promovido por el Ayuntamiento soberino dentro del Mes do Amandi, previo a la Feira do Viño. Durante toda la mañana, especialistas de distintos ámbitos aludieron al incremento de problemas con las vides al tiempo que realizaron una serie de consejos

sobre las medidas a adoptar.

La técnica Emilia Díaz Losada, perteneciente al equipo de investigación de la Evega, fue la principal organizadora de la jornada donde quedó patente la necesidad de actuar de forma preventiva sobre las patologías de la vid y así usar menos fungicidas. Las enfermedades más frecuentes en las plantas afectan a la madera y son la yesca y la petri.

Díaz Losada dejó patente la apuesta por tomar medidas lo más temprano posible para reducir al mínimo el uso de fitosanitarios y comentó que hay gran preocupación por la muerte de vides. Recalcó que no hay solución definitiva pero dijo que los especialistas aconsejan realizar podas muy controladas sin hacer grandes heridas, de tal forma que se minimicen las vías de entrada de los hongos, así como utilizar tijeras y otros utensilios perfectamente desinfectados.

Sobre los problemas en torno a la madera, se habló en la primera parte de las jornadas mientras que en la segunda, salieron a debate los recursos para luchar contra los

hongos que entran por el aire. En este sentido, fueron expuestos los recursos de la red de avisos fitosanitarios de la Xunta, así como de los datos que facilita el departamento de agrometeorología de Meteogalicia. Emilia Díaz Losada remarcó que conjugando todas las indicaciones que se ofrecen de los distintos observatorios, los viticultores pueden reaccionar de una forma inminente para actuar con productos específicos, aunque la intención es prevenir la infección y reducir su uso para caminar hacia la sostenibilidad.

El director de la Evega, Juan Casares, explicó que las jornadas celebradas en Sober forman parte de un amplio programa que se desarrollará en las cinco denominaciones de origen gallegas con el objeto de tratar temas como las enfermedades en las vides y otros asuntos que propongan los viticultores.

Las jornadas las inauguró la delegada territorial de la Xunta, Raquel Arias, y el alcalde, Luis Fernández Guitián, en presencia del director de la Evega y del presidente de la denominación.

Alimentaria Ribeira Sacra estará representada en el salón por 17 bodegas

Ribeira Sacra tendrá una considerable presencia en el salón Alimentaria que se celebrará entre el próximo lunes y el día 3 de abril en Barcelona.

El consejo regulador tendrá un stand propio en el que habrá puestos con los vinos de Adegas Moure, Mollón, Rectoral de Amandi, Dominio de Bibeil, Don Bernardino, Laura López López, Ramón Marcos Fernández, Regina Viarum y Ronsel do Sil.

Además enviarán sus caldos firmas como Algueira, Cachín, Ponte da Boga, Lareu, Rubén Moure Fernández, Moure Viños Artesanais y Pedro Manuel Rodríguez Pérez. ViniGalicia y AugaVella serán otras dos empresas que irán al salón.

Feira do Amandi El Concello y la Once celebran hoy una cata entre personas invidentes

El Ayuntamiento soberino y la Once tienen todo listo para celebrar hoy una cata de los caldos de Amandi entre invidentes, actividad que figura en el programa promocional del ferial.

La cata se desarrollará a partir de las 12.00 horas en el salón de actos de la casa consistorial y está previsto que acuda a la cita una docena de personas afectadas por distintas dolencias visuales.

El alcalde de Sober, Luis Fernández Guitián, explicó que se organiza el evento porque los invidentes tienen pocas ocasiones para conocer en detalle los vinos. La cata será impartida por la especialista Mariana González Álvarez.

USTED DECIDE

¿Cuál es el mejor pintor actual de Lugo?

<http://elprogreso.galiciae.com/usteddecide>

Vota!

1ª SEMIFINAL

1. Alfredo Labajo (Lugo)	13.919
2. Xedes Peón (Lugo)	13.365
3. Sabela Arias (Lugo)	13.125
4. Manuel Sáenz Vázquez Stadelmann (Guntín)	13.125
5. Ana de Matos (Lugo)	13.123
6. Hipólito Xeada (Alfoz)	13.119
7. Alejandro Carro (Lugo)	13.114
8. Carlos Maciá (Lugo)	13.112
9. Toño Prado (Ribas de Sil)	13.112
10. Zelo Sánchez Folgueira (Lugo)	13.104

2ª Semifinal hasta el 04/04/14 a las 14:00h